

Me llamo Aída Muñoz, soy una apasionada de las letras y estoy tremendamente feliz por este reconocimiento a mi trabajo porque es el primer premio que recibo, también es verdad que es la primera vez que me presento a un concurso literario... Y doy las gracias de todo corazón a Cuenca Mineras porque me han animado a seguir escribiendo y me han hecho este 2020 un poquito menos amargo.

Cuando era pequeña, me decían que iba a ser escritora, y vosotros me habéis recordado que no debo dejarlo. ¡Mil millones de gracias!

Os envío un abrazo virtual ya que la situación no permite otra cosa....

Aída Muñoz

Autora de "TIEMPOS DE PANDEMIA"